

28.03.2008

## **NGL fördert Tanz-Nachwuchs**

Lauda. In diesem Jahr waren die Garden der Narrengesellschaft "Strumpfkapp Ahoi" Lauda so erfolgreich wie nie. Deutscher Vizemeister, Süddeutscher Vizemeister, Narrenringmeister und viele andere Titel wurden von den Gardemädchen in der Kampagne 2007/2008 ertanzt.

Nun steht die neue Saison vor der Tür und die NG Lauda bietet tanzsportbegeisterten Kindern und Jugendlichen ab 6 Jahren an dazu zu stoßen und mitzumachen.

Bei den Strumpfkäppli tanzen Kinder von 6 bis 10 Jahren mit den Trainerinnen Esther Bittner, Corinna Hahn und Uschi Zenkert. Jugendliche von 10 bis 15 Jahren trainieren mit Carolin Stephan und Nicole Richter in der Blau-Weiß-Garde. Ab dem 15. Lebensjahr wird dann unter der Führung von Claudia Eisenreich und Heike Ohnedorfer in der Prinzengarde getanzt. Alle Garden haben aber eins gemeinsam: Man trifft sich zweimal pro Woche zum gemeinsamen Training.

Aber nicht nur der Tanzsport wird in der Narrengesellschaft gefördert. Auch sonstige Freizeitaktivitäten werden organisiert. Dazu hat sich zum Beispiel bei den Strumpfkäppli eine Event-Team gebildet.

Wer Lust hat bei uns mitzumachen kann sich bei Esther Bittner unter Tel. 0151-19078521 täglich ab 16 Uhr melden und einen Termin für ein Schnuppertraining ausmachen. Weitere Infos gibt es auch auf der Internetseite der Narrengesellschaft unter [www.strumpfkapp-ahoi.de](http://www.strumpfkapp-ahoi.de).